

# 今年の顔 年男・年女 新年の抱負



三浦吉松さん (冬師)  
昭和 17 年生まれ

## 明るい未来を目指し

新年おめでとうございます。今年には私にとって6度目の午年。本当に早いものです。

さて、私の人生を振り返ってみれば産まれた年は正に太平洋戦争中でした。今では笑い話ですが私が母のお腹にいることを知らぬまま徴兵された父は、戦争から返って来た際に「この子この子だ」と訪ねられたそうです。

父の意志を受け継ぎ進んだ農業の道ではありませんでしたが、現在その農業・農政が大転換機を迎えております。どう選択したらよいのやら。自問自答を繰り返しています。しかしながら、先の見えない戦後の道を歩んできた自負はあります。これまで支えてくれた先輩や仲間達、そして何より家族とともに明るい未来を目指し歩んでいきたいと思っています。

最後になりますが、今年は健康を第一に考え、そして穏やかな一年であることを願いながら過ごしたいと思っています。

## 『午』 『うま』

午は忬(ご:「つきあたる」「さからう」の意味)で、草木の成長が極限を過ぎ、衰えの兆しを見せ始めた状態を表しているとされる。後に、覚え易くするために動物の馬が割り当てられました。馬は「物事がうまくいく」「幸運が駆け込んでくる」などと言われる縁起のいい動物です。



佐々木和夫さん (堺)  
昭和 29 年生まれ

## 三度目の春

あけましておめでとうございます。

まだまだと思っていた還暦もあつと言う間に来てしまいました。私が若いころに還暦を迎えた方々は、今の私より落ち着いた雰囲気があったように思います。そう考えれば私もまだ、成長の余地が残っているのかもしれない。若いころには夢も情熱もたくさんありましたが、年を重ねるごとにだんだんと小さくなり情熱も薄れて来ています。

私は人生には三度の春があると思っています。第一は産まれた時、第二は就職したとき、そして第三が還暦を迎えたとき。「草木は芽を出し、蕾はほころび伸び伸びと成長する春の季節。春はまさに万物成長の時(松下幸之助、一日一話)」。私はこの言葉が大好きです。私も新たに春を迎え、薄れかけた情熱を今一度呼び戻し、家族や地域の皆さんと健康で楽しい生活を過ごすことができるように努力していきたいと思っています。



今野敬子さん (大竹3区)  
昭和 41 年生まれ

## 大空へ

明けましておめでとうございます。時の流れは早いもので、4度目の干支が廻ってきました。

先日、友人から、体型からは想像出来ない私が「ペガサス」になって大空を舞う夢を見た、と大笑いされました。ペガサスと言えば私の干支の「午」に羽を背負い、大空を駆けめぐるイメージ。今年は夢に向かって大きく羽ばたけるのかな、とちょっと太めの体を気にしながら、希望に胸をふくらませて新しい年を迎えております。

私の目標は体を動かし、軽やかになること。運動する事の苦手な私ですが、「丙午」の芯の強さで、楽しみながら目標値に向かって羽ばたきたい。そして遠くに居る息子たちと久々に会った時、「変わったね。」と息子たちに驚きの表情を出させてみたい。それが今年の願いです。



感謝  
須藤公明さん (大竹3区)  
昭和 53 年生まれ

市民のみなさん、新年おめでとうございます。

3度目の年男を迎えることになりました。1度目も2度目も私は野球に明け暮れていました。

少年時代は野球の基本、そして礼儀やマナーも教わり楽しく野球をしていました。

青年時代は、社会人として仕事をしながら野球ができる環境に恵まれ、思う存分にプレーすることができました。また2度目の年男では人生のパートナーを得て、幸せな出来事もありました。

そして今年で3度目の年男。どんな出来事が待っているのか。楽しみな反面、不安もあります。がとにかく、家族全員が健康で笑顔溢れる1年でありたいと願っています。

また、これまで私に対し、ご支援やご協力くださった皆様に感謝の気持ちを抱きながら、子どもたちにも野球の楽しさを伝えて行きたいと思っています。



感謝の気持ちで!  
須藤美晴さん (大須郷)  
平成 2 年生まれ

あけましておめでとうございます。

この機会に私の24年を振り返ってみると、あつという間だったように思います。気付いてみれば社会人になって早5年が経ちました。

昨年、私は大きな挑戦をしました。高校卒業後から務めていた会社を辞め、ホテル業界に飛び込んだのです。以前から人と関わる仕事がしたいと思っていて、その夢を叶えるためにこの決断をしました。

毎日が勉強の連続で、失敗し落ち込むこともあります。が、家族や友人など、多くの人に支えられてこの1年を乗り切ることができ、また成長することができました。今の自分があるのはそんな多くの方々からの支えによるおかげだと思っています。

2014年、馬のように全力で走り続ければ何かを得ることが出来ると思っています。挑戦する心を持ち、多くの人たちへの感謝を忘れず、何事も「ウマく」いく年になればと思います。



今年もがんばるぞ!  
齋藤桜子さん (上郷小5年)  
平成 14 年生まれ

私には今年頑張りたいことが2つあります。

1つ目はバレーボールです。小学2年生の時に入部した上郷小学校バレー部。私がこのチームでプレーできるのは今年が最後の1年です。キャプテンとしてチームのことを考え、元気いっぱいプレーをしたいです。そして、いつも指導して下さる監督やコーチ、応援してくれる家族に感謝しながら1試合でも多く勝てるように頑張ります。

今年頑張りたいことの2つ目は、料理の腕を磨くことです。家庭科の授業で味噌汁を作ってから料理に興味を持ちました。いつか、自分ひとりで家族の朝食を作りたいと思っています。祖母や母に教えてもらいながら、野菜を切ったり、たまごを焼いたりできるように頑張りたいです。

今年も良い年でありたいように。

